Daniel: L'homme de Dieu en pays païen chapitre 9:20-27, La Vision de 70 semaines

Depuis quelques semaines je suis enterré dans ce passage. Je dirai submergé, mais *enterré* exprime mieux mes sentiments. Je n'étais jamais face à un passage pareil : un passage simple à première vue, mais avec tant d'implications et tant de possibilités.

Dans ma vie chrétienne, j'ai écouté un nombre de messages sur ce sujet. J'ai suivi des cours à la fac sur ce sujet, mais jusqu'à ce qu'on l'ait étudié luimême...on ne le connais vraiment pas.

Pendant la préparation j'avais une dizaine de livres sur mon bureau et plusieurs autres sur l'ordinateur. J'ai lu une multitude de livres et commentaires pour voir les points de vus différents et pour les comprendre. Et je dirai le même que Daniel à la fin de chapitre 8 « Moi, Daniel, je fus plusieurs jours affaibli et malade ...J'étais dans la stupeur à cause de la vision et ne la comprenais point. »

Et vous allez voir que le passage est hyper encourageant, malgré les difficultés pour l'interpréter.

J'imagine qu'après le message, quelques-uns vont me demander quelle interprétation est le véritable? Et je crois que je voudrais citer le pasteur Martin-Lloyd Jones qui a dit « Il y a plusieurs vues sur ce sujet et si nous ne connaissons qu'une seule nous devons élargir nos horizons et réaliser que ces autres vues ont été enseigner pendant l'histoire de l'église par des hommes de Dieu bien fondés sur la Parole. C'est un danger d'avoir un préjudice orgueilleux au point que nous nous fermons aux autres possibilités. »

Nous constatons que les Juifs étaient tellement centrés sur l'idée d'un Messie vainqueur, qu'ils ont acclamé puis condamné Jésus Christ. Ils ont mal compromis les prophéties et ensuite face à la réalité du Messie devant leur faces, ils l'ont rejeté à leur péril éternel.

Donc lorsque nous regardons ce passage je vous donnerai les deux grandes lignes et je dirai pourquoi je préfère l'une au-dessus de l'autre. Mais si le future se déroule différemment et Christ revient d'une autre manière, je suis prêt à l'accepter...sans discussion, sans hésitation. Alors je ne dirai pas que j'ai raison et que mon interprétation soit la vraie, mais je dirai que ceux sont les paroles que le Seigneur nous a transmis.

La prophétie n'est pas linéaire dans sa chronologie

Lorsque nous lisons le passage ce matin je voudrais que vous vous souveniez de ce que Patrick Immormino a expliqué concernant la chronologie de la prophétie : **Elle n'est pas linéaire, mais plutôt spirale. Elle se répète en avançant.**

Nous avons vu les visions de Daniel et comment la première a donné l'avenir des empires du monde dans un sens générale. La tête en or, les bras en argent, les cuisses en bronze et les jambes en fer et les pieds en fer mélangé avec l'argile. Nous avons cette rocher qui a pulvérisé la statue et a rempli la terre.

La deuxième vision a montré les empires dans la forme des bêtes féroces, mais cette fois-ci avec plus de détails. Ensuite la vision des royaumes de Perse et la Grèce, le bouc et le bélier, encore cette fois l'ange a donné beaucoup de détails.

Alors chaque vision de Daniel avait le même contenu : l'avenir des empires et leur effet sur la nation d'Israël, mais toujours avec plus de précision, plus de détails.

Et je crois que ce modèle nous aidera a bien situé et comprendre ce message angélique.

Lisons Daniel 9:20-27

20 Je parlais encore, je priais, je confessais mon péché et le péché de mon peuple d'Israël, et je présentais mes supplications à l'Éternel, mon Dieu, en faveur de la sainte montagne de mon Dieu;

21 je parlais encore dans ma prière, quand Gabriel, l'homme que j'avais vu précédemment dans la vision, s'approcha de moi d'un vol rapide, au moment de l'offrande du soir. 22 Il m'instruisit et me parla.

Il me dit : Daniel, je suis venu maintenant pour te permettre de comprendre. 23 Au commencement de tes supplications, une parole fut émise et je viens pour te l'annoncer ; car tu es un bien-aimé. Saisis la parole et comprends la vision.

24 Soixante-dix semaines ont été fixées Sur ton peuple et sur ta ville sainte, Pour faire cesser les crimes Et mettre fin aux péchés, Pour expier la faute et amener la justice éternelle, Pour accomplir la vision et la prophétie et pour oindre le Saint des saints.

25 Prends donc connaissance et comprends! Depuis la promulgation de la parole Disant de rétablir et de reconstruire Jérusalem Jusqu'au prince-messie, Il y a sept semaines et soixante-deux semaines, Les places et les fossés seront rétablis et reconstruits, Mais en des temps d'angoisse.

26 Après les soixante-deux semaines, Messie sera retranché, Et il n'aura personne pour lui. Le peuple d'un prince qui viendra détruira la ville et le sanctuaire, Et sa fin arrivera comme par une inondation ; Il est résolu que les dévastations dureront Jusqu'à la fin de la guerre.

27 Il fera avec beaucoup une solide alliance d'une semaine, Et durant la moitié de la semaine Il fera cesser le sacrifice et l'offrande ; Le dévastateur ira à l'extrême des abominations, Jusqu'à ce que la ruine et ce qui a été résolu Fondent sur le dévastateur.

Telle est l'importance et la clarté de son accomplissement que le mathématicien et théologien anglais Isaac Newton, un des grands scientifiques de son époque a dit « *Nous pouvons fonder la vérité de christianisme sur cette prophétie seul, fait cinq siècles avant Christ.* ».

Alors lançons-nous!

Dans versets 20-21 nous voyons la fin de cette prière de Daniel dont nous avons parlé la fois passée.

Daniel cite les promesses de Dieu

Daniel rappel l'alliance fait entre Dieu et Israël.

Il constate que malgré les avertissements, Israël ne s'est jamais repenti.

Il voit que ces malheurs sont justes et mérités. Les Juifs n'ont aucune excuse. Ils ont reçu exactement ce que Dieu a promis.

- Il invoque le nom du Seigneur.
- Daniel nomme chaque péché. Il sait que Dieu pardon. Il connaissait le principe de confession aussi bien que Jean l'apôtre: « Si nous confessons nos péchés, Dieu est fidèle et juste pour nous pardonner nos péchés et nous purifier de toute injustice. »
- Daniel s'identifie avec son peuple et avec leurs péchés.
- Toute sa prière est centrée sur le renom du Seigneur.

Nous constatons ici que malgré les soixante-dix ans de châtiment sous le joug de Babylon et puis la Perse, les Juifs ne se sont pas tournés à Dieu.

Avec ce plan arrière nous tournons à notre passage pour ce matin.

v. 21 – 23 Gabriel arrive sur place. Cet ange, apparu dans la forme d'un homme semble être la porte-parole de Dieu. Il avait déjà parlé à Daniel et maintenant il vient pour annoncer le venu du Messie. Il dit qu'il vient pour donner un message et pour aider Daniel à le comprendre. Et il donne cet encouragement : *car tu es un bien-aimé.*

Le Message :

24 Soixante-dix semaines ont été fixées Sur ton peuple et sur ta ville sainte, Pour faire cesser les crimes Et mettre fin aux péchés, Pour expier la faute Et amener la justice éternelle, Pour accomplir la vision et la prophétie Et pour oindre le Saint des saints.

Nous avons déjà vu que Dieu a proclamé 70 ans pour la captivité. Dans la loi de Moise, dans Lévitique, Dieu a dit ordonné les Sabbats pour la terre aussi, que la terre devrait aussi reposer un an sur 7. Mais depuis le temps des Juges, pendant 490 ans, Israël avait ignoré cette loi. Et avec tous leurs autre péchés, Dieu les a envoyés à la captivité pour que la terre se repose, et cela revient à 70 ans.

2 Chroniques 36 : 21 afin que s'accomplît la parole de l'Éternel prononcée par la bouche de Jérémie ; jusqu'à ce que le pays ait joui de ses sabbats, il eut du repos tout le temps qu'il fut désolé, jusqu'à l'accomplissement de soixantedix ans.

Pendant 490 ans ils ont oublié les années Sabbats, et ici dans verset 24 de Daniel nous voyons que Dieu proclame encore 490 ans... Soixante-dix 'semaines', 70×7 .

Littéralement le texte dit Soixante-dix septs. Soixante-dix périodes de 7. Et 70 fois 7 = 490. Il y avait 490 ans depuis Israël est devenu une nation, mais a oublié ses devoirs, il y aura donc 490 de plus pour être l'instrument de Dieu et accomplir son plan.

Cest soixante-dix septs sont 'fixées': Nous voyons que Dieu a un plan pour le peuple d'Israël. C'est un plan pour accomplir la délivrance d'Israël et pour accomplir tout ce que Dieu ait planifié pour son peuple. Et c'est important de voir que cette prophétie est adressée spécifiquement aux Juifs. Gabriel dit : *ton peuple...ta ville sainte*. Voici ce que Dieu va accomplir à travers de son peuple.

Il continue en donnant **6 buts** que ce plan va accomplir. Trois sont négatifs et trois sont positifs.

6 buts:

- Pour faire cesser les crimes
- Pour mettre fin aux péchés,
- Pour expier la faute
- Pour amener la justice éternelle,
- Pour accomplir la vision et la prophétie
- Pour oindre le Saint des saints.

1. Pour faire cesser les crimes

Cette phrase veut dire détruire, anéantir ou cesser une rébellion ; mettre fin aux péchés. Les crimes et les péchés des hommes seront sous le contrôle de Dieu. À la fin de ces 70 semaines, la rébellion commencée par Satan, continué par l'homme se fera cesser.

2. Pour mettre fin aux péchés,

Littéralement 'sceller les péchés'. Ça parle de la fin de quelque chose, la fin du péché, la terminaison du péché. À la fin de ces 70 semaines Dieu aurait terminé le problème du péché.

3. Pour expier la faute

Pour faire une expiation, une propitiation pour la culpabilité de quelqu'un. Réconciliation, restaurer une relation, enlever la barrière du péché.

Tous ces trois buts parlent de se débarrasser du péché. Et c'était le bienvenu de Daniel parce que le péché avait amené Israël dans la captivité.

Je crois que ce qui a été révélé à Daniel a commencé à la venue de Christ et son œuvre sur la croix. C'était sur la croix que le péché en général était punis et expiés pour tous ceux qui croient. Dans ces trois buts de ces 70 semaines je vois un tableau de la croix et de sa provision pour le pardonne de nos péchés. C'était là que la tête du serpent a été écrasé. À la fin de ces 70 semaines le grand œuvre de propitiation du Seigneur Jésus Christ aurait été complètement accompli.

Mais la Bible nous parle que le jugement final aura lieu au retour de Christ, il y a donc une partie déjà accompli et une autre partie pas encore.

Sur ces trois premiers points, je crois que tout le monde est plus ou moins d'accord. Et puis les trois aspects positifs :

1. Pour amener la justice éternelle,

Voici l'état que nous cherchons : il n'y aura plus de péché, mais une justice éternelle. À la fin de ces 70 semaines la justice éternelle entrera avec le retour de Christ et son royaume.

Moi, j'ai hâte de vivre une vie sans péché, une vie juste pour plaire à mon Sauveur. C'est un désir profond. Et vous ?

L'Ancien Testament n'a jamais distingué entre le premier et la deuxième venue de Christ, ni de l'espace de plus de deux mille ans entre les deux. Souvent les prophéties messianiques ont des éléments de l'humiliation et de la gloire et la majesté de Christ mélangés. Et l'idée d'un corps de gens de toute race, de toute nation, de toute nation était un mystère inconnu dans l'Ancien Testament.

2. Pour accomplir la vision et la prophétie

Une fois que Christ est de retour et son royaume est établit et toutes les prophéties auront été accomplis ; il n'y aura plus besoin de prophétie. Ici Dieu parle aussi de l'accomplissement des prophéties que Daniel a vu.

3. Pour oindre le Saint des saints.

Dans la Bible cette phrase parle toujours du lieu très saint du Temple. Ici certains voient un sort de Temple dans le Royaume de Christ. Dieu a donné à Ézéchiel la vision d'un Temple avec les dimensions très précises. Ch. 43:7 nous dit, « Il me dit : Fils d'homme, c'est ici le lieu de mon trône, le lieu où je poserai la plante de mes pieds. J'y habiterai éternellement au milieu des Israélites. »

Nous trouvons l'accomplissement de cette prophétie d'Ézechiel dans Apoc. 21 :1-3 Je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel et la première terre avaient disparu, et la mer n'était plus. Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem, prête comme une épouse qui s'est parée pour son époux. J'entendis du trône une forte voix qui disait : Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il habitera avec eux, ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux.

Mais en tout cas ces trois buts parlent de la perfection et il nous rappelle de cette vision que Jean a eu à la fin du livre d'Apocalypse, une vision d'une perfection céleste.

En tout, ces 6 buts parle de la fin du péché, de la manifestation d'une justice éternelle et l'accomplissement de toute de la prophétie. Nous constatons que la fondation de cet œuvre de salut a été accompli par la première venue de Christ, mais que l'accomplissement totale attend son retour, le jugement final et l'établissement de son royaume sous un nouveau ciel et une nouvelle terre.

Alors il semble que la consommation de ces 70 semaines coïncide avec la fin de ce monde présent.

Voici les 6 buts que Dieu dit qu'il a fixé pour les Juifs et pour Jérusalem.

Quand?

En Verset 25-27 Gabriel donne la chronologie de ce plan de Dieu.

25 Prends donc connaissance et comprends! Depuis la promulgation de la parole Disant de rétablir et de reconstruire Jérusalem jusqu'au prince-messie, Il y a sept semaines et soixante-deux semaines, Les places et les fossés seront rétablis et reconstruits, Mais en des temps d'angoisse.

Ce plan de Dieu pour la peuple d'Israël commencera avec la parole qui annonce la reconstruction de Jérusalem. La Bible est claire que les soixantedix ans de captivité ont été terminés avec l'édicte de Cyrus, roi de Perse

Esdras 1:1 La première année de Cyrus, roi de Perse, afin que s'accomplisse la parole de l'Éternel prononcée par la bouche de Jérémie, l'Éternel réveilla l'esprit de Cyrus, roi de Perse, qui fit faire de vive voix et par écrit cette publication dans tout son royaume : 2 Ainsi parle Cyrus, roi de Perse : L'Éternel, le Dieu des cieux, m'a donné tous les royaumes de la terre, et il m'a chargé de lui bâtir une maison à Jérusalem, qui est en Juda. 3 Qui d'entre vous appartient à son peuple ? Que son Dieu soit avec lui, et qu'il monte à Jérusalem qui se trouve en Juda et bâtisse la maison de l'Éternel, le Dieu d'Israël. C'est le Dieu qui est à Jérusalem.

Tous ceux qui ont voulu repartir à Jérusalem ont été libre de le faire, mais en totale seulement 50,000 sont retournés.

Mais ce n'était pas cet édicte qui annonce le commencement du plan ici en Daniel. Cet édicte était pour reconstruire le Temple. Je crois que nous avons une parole plus précise dans le livre de Néhémie environs 95 ans plus tard. Et la Bible nous donne la date exacte.

Chapitre 2 de Néhémie : *Au mois de Nisan, la vingtième année du roi Artaxerxès*. Néhémie demande au roi : *S'il plaît au roi, et si ton serviteur a sa faveur, envoie-moi en Juda, vers la ville des tombeaux de mes pères, pour que je la rebâtisse*... et verset 8 : Le roi me l'accorda.

Selon le calendrier Juif, c'était le mois de Mars 445 Avant Christ.

Voici le passage qui correspond le mieux à ce que Gabriel a annoncé à Daniel et qui fixe le commencement de ce plan de Dieu qui va durer 490 ans.

Et nous voyons deux choses qui vont arriver :

- 1. La reconstruction de Jérusalem
- 2. Le prince-messie (L'Oint le Prince)

Et nous avons deux périodes de temps fixés :

- 1. sept semaines
- 2. soixante-deux semaines

Le verset dit que Jérusalem sera complètement reconstruit, mais dans un temps d'angoisse, un temps difficile et nous lisons dans le livre de Néhémie de ces temps difficile et l'opposition qu'ils ont rencontré.

Et le temps accordé à chaque événement ?

Il semble qu'il y aura sept semaines ou 7 x 7, qui aura 49 ans pour reconstruire Jérusalem

Et en plus soixante-deux semaines, 62 x 7, ou bien 434 ans après pour l'arrivée du Messie le Prince.

Selon cette interprétation, nous arrivons à 69 semaines totales entre l'édicte à reconstruire Jérusalem et l'arrivée du Messie/Prince. 69 x 7 = 483 ans.

Selon les historiens l'édicte a été donné par Artaxerxés dans l'année 445 Avant Christ. Alors si nous prenons notre calendrier et nous ajoutons les 483 ans à cette date de 445 avant Christ, nous arrivons vers l'année 38.

Il y a alors un problème, c'est trop. Mais le problème n'est pas avec la Parole de Dieu, mais plutôt avec notre calendrier, qui était en gros fait par les Romains, pas par les Juifs. Let Juifs avait un calendrier de 360 jours, basé sur un système du cycle de la lune, au lieu de notre calendrier de 365 ¼ jours.

Je ne veux pas vous donner toutes les calculs ici, mais si vous les voulez je les ai. Mais les historiens bibliques ont regardé les calendriers juifs et ont calculé que les 69 semaines se terminent en Avril 32 AD. Qui correspond à l'entrée triomphal de Jésus à Jérusalem. L'événement où les Juifs ont crié « Béni soit le roi, celui qui vient au nom du Seigneur ! Paix dans le ciel, Et gloire dans les lieux très hauts. »

La prophétie a parlé du Messie Prince, pas Messie le bébé, pas Messie le prédicateur, pas Messie le crucifié, mais le Messie Royal, l'héritier du trône. Et il me semble que la parole donnée à Daniel avec une telle précision s'accomplit à ce événement.

Mais ce n'est pas tout. Il nous reste deux versets. Lisons verset 26. **26** Après les soixante-deux semaines, Un messie sera retranché, Et il n'aura personne pour lui. Le peuple d'un prince qui viendra détruira la ville et le

sanctuaire, Et sa fin arrivera comme par une inondation ; Il est résolu que les dévastations dureront Jusqu'à la fin de la guerre.

Dans ce verset nous trouvons deux événements :

- Le messie sera retranché.
- La destruction de Jérusalem par le peuple d'un autre prince.

Après l'accomplissement des 62 semaines, le Messie est retranché et abandonné. Il est entré la ville avec l'acclame du peuple et quelques jours plus tard il a été condamné et crucifié par cette même foule. Et nous savons que Jésus Christ a été crucifié, abandonné par ses disciples : il n'aura personne pour lui.

Le Messie promis par tous les prophètes, anticipé par tous les Juifs a été rejeté, crucifié.

Nous voyons dans le temps présent de Daniel que les Juifs ont été châtiés pour avoir ignoré les années Sabbats, pour avoir désobéi directement la loi donnée par Moïse. Alors Dieu les a donnés encore 490 ans pour se préparé. Avec les paroles de chaque prophète, Dieu a clarifié les détails de la venue du Messie : qu'il sera un descendant de David, né d'une vierge, né à Bethlehem, et ici Dieu donne le jour de sa présentation…et de son rejet.

À la fin de ce verset nous lisons la punition, le jugement que ce peuple va recevoir, le même que Dieu a envoyé par Nebuchadnetsar – la destruction de la ville et le Temple.

Le peuple d'un prince qui viendra détruira la ville et la sanctuaire... Ça parle de qui ? Tite, l'empereur romain a dévasté la ville de Jérusalem moins de quarante ans après la crucifixion de Christ.

L'histoire nous dit que Tite a attaqué avec les armes lourdes pour casser les murs. Son armée a saisi tous les fuyards et les ont crucifiés...jusqu'à 500 par jour. Flavius Joseph écrit d'une forêt de croix autour de la ville. Jusqu'à un million de personnes ont été tués, 100,000 corps ont été jetés des murs de la ville et il y avait une pourriture qui a couvert la ville.

Le temps nous presse, mais il nous reste un verset de plus et je peux dire c'est un verset très, très controversé!

27 Il fera avec beaucoup une solide alliance d'une semaine, Et durant la moitié de la semaine Il fera cesser le sacrifice et l'offrande ; Le dévastateur ira à l'extrême des abominations, Jusqu'à ce que la ruine et ce qui a été résolu Fondent sur le dévastateur.

La grande question ici est « Qui est cet 'il' ? *Il fera avec beaucoup une solide alliance*. Mais c'est qui ?

Il y a une interprétation qui dit :

- « Ça parle du Messie et l'alliance est une référence à la Nouvelle Alliance que Christ a instauré. Les sacrifices vont cesser parce qu'il n'y a plus besoin, Christ a été crucifié une fois pour tout, donc plus de sacrifice.
- Ils disent que les 3 ans et demi parlent des 3 ans et demi du ministère de Jésus.
- Le terme dévastateur parle de son jugement sur les Juifs pour leur rejet.
- Ce train de pensée considère que tous les aspects de cette prophétie ont été accomplis en Christ et par la destruction de Jérusalem en l'année 70. Il ne reste rien à remplir.

Mes pensées ??

Je crois que les temps spécifiés par Gabriel doivent être compréhensible, qu'on doit regarder les semaines comme des moment de temps précises. Autrement ce prophétie ne fait pas grand sens. Dire que les semaines parlent d'un temps inconnu, d'un moment non-déterminé va dans le contresens. Pourquoi Dieu aurait-il donné des chiffres et divisé les semaines avec une telle précision sans voulant que nous les comptions ?

Dans les prophètes Dieu était en train de donner plus de précision de la venue du Messie. Concernant le lieu, Bethlehem est un lieu précis, elle n'est pas un symbole pour n'importe quel village.

Aussi en lisant les autres prophéties de Daniel, nous trouvons que les mots 'dévastateur' et 'abomination' sont toujours affichés à cet Anti-Christ. Chapitre 8 parle clairement de la petite corne et qu'il allait faire cesser les sacrifices. Chapitre 11 parle encore d'un anti-christ qui 'profanera le sanctuaire, la forteresse, elles aboliront le sacrifice perpétuel'.

Ce verset semble continuer l'idée donnée dans les autres prophéties de Daniel : *Ce prince dévastateur imposera une alliance sur le peuple à fin qu'ils le suivent et l'adore comme un dieu.*

Nous lisons que *Et durant la moitié de la semaine Il fera cesser le sacrifice et l'offrande.* La moitié d'une semaine est trois jours et demi, et cela semble correspondre à ce que nous avons vu dans chapitre 7 vs 25 « *les saints seront livrés entre ses mains pendant un temps, des temps et la moitié d'un temps* ».

Un temps, temps et la moitié d'un temps peut facilement être compris comme $1+2+1/2=3\frac{1}{2}$, une phrase que nous trouvons aussi dans l'Apocalypse.

Alors cette exégèse me pousse à croire que ce verset parle d'un anti-christ qui va faire une alliance avec Israël et provoquer une abomination selon le modèle que nous avons déjà constaté dans les autres prophéties. Ensuite il sera détruit.

Finalement : Cette dernière semaine ? Au commencement Gabriel a prononcé 70 semaines et nous avons parlé de 69 jusqu'au Messie. Ici dans verset 27 nous avons la dernière semaine.

Je voudrais dire que cette semaine est en pause. Gabriel a dit que les 70 semaines sont pour les Juifs et pour Jérusalem. Mais aujourd'hui nous constatons que Dieu ne se sert pas des Juifs comme son peuple choisi. Nous constatons que nous sommes dans l'ère de l'église. Mais Paul nous avertit que Dieu n'a pas abandonné son peuple. Au contraire l'écriture nous dit : Car je ne veux pas, frères, que vous ignoriez ce mystère, afin que vous ne vous regardiez pas comme sages : il y a endurcissement partiel d'Israël jusqu'à ce que la totalité des païens soit entrée.

Donc... nous vivons dans le temps de l'église, et Israël a été mis à l'écart pour le moment. Mais une fois que 'la totalité des païens soit entrée' le chronomètre divin des 70 ans va recommencer et la semaine restant se déroulera.

Ces quatre derniers versets de Daniel 9 ont fait couler des océans d'encre. Des hommes de Dieu, les scolaires pieux de la Bible, des experts de la langue Hébreux et de l'histoire ancienne ont sondé les écritures pour mettre toutes les pièces du puzzle ensemble pour comprendre ce que Dieu nous a proclamé concernant la fin du temps et l'arrivée du royaume de Christ. Et comme vous voyez, quand même on peut avoir des points de vue différents.

J'ai essayé de vous montrer, dans le peu de temps que nous avons eu ensemble ce matin, les grandes lignes de ces interprétations et pourquoi je préfère l'un au-dessus de l'autre.

La leçon principale que vous devez prendre avec vous en sortant est simple : Dieu a déjà fixé son plan pour la fin du temps. Le jour du retour de Jésus Christ est déjà sur le calendrier et comme il a promis, il vient bientôt...brusquement.

Pour ceux qui ont placé toute leur espoir en Christ, c'est un sujet de joie. Mais si vous n'est pas sûr et certain de votre destin, la Bible vous déclare que Jésus Christ a déjà accompli tout ce qu'il est nécessaire pour vous faire réconcilier avec Dieu. Mais la deuxième partie de cette prophétie, l'absence du péché, le jour où Dieu jugera vos péchés n'est pas encore arrivé, vous avez une opportunité de venir auprès de lui, pour avoir tous vos péchés pardonnés, d'être réconcilier avec votre Dieu et de recevoir une vie nouvelle, une vie éternelle.

Que Dieu Bénisse l'enseignement de Sa Parole. Amen.